が

が大人に、いまれていま

なると推測されていますると推測されていまして、二○二五年には、十一・二人の労働者で高齢がある。これののののでは、一・二人の労働者でした。

青

H

成

坂

ШΤ

民

# あいさつパレード・総会

5月14日(日)に4年ぶりの開催となるあいさつ運動推進パレードが開 催され、パルティ・フジ坂から町民センターまで、町内の各種スポーツ少年 団や町民約550人が元気よく行進しました。

パレードに引き続いて、青少年育成坂町民会議総会が開催され、青少年の 心身ともに健やかな成長を願って、令和5年度の各事業計画等が承認されま した。

また、次の方々が長年に わたる青少年健全育成活動 の功労者として、総会時に 表彰されました。

青少年育成功労者

(功労者2名·I団体) 上田 敏恵さん 大岡 武夫さん M's オリジナルフラ



▲前列左から 大岡さん、上田さん、M'sオリジナルフラ

あら次

げない

かつ

おる

年か 玉わ

はか

中働

なって、ころに

いは る大

の変

かな

な世

との

おく

ね。

いのではないかと思いませていかと思います。だから、社会全体の社会が形成されていませんが人を合わたと世の中の人達も一人でないと思います。しかし、できることはないと考えと世の中の人達も一人でないと思います。しかし、っていかなければいけを高います。だから、社会全体のは、一人一人が集団となっていから、社会全体のではないかと思いましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、難けられていましたが、対していましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対しているというには、いるとはないと思いましたが、対していると思いましたが、対しているというにはないが、対していると思いましたが、対していると思いましたが、対しているというにはないないがものではないがあります。 世いくら対いになってれてまな まし た。

すいせは課す社一るでとなしげ つに 考えき

°のて

と、電話の向「おばあちゃん

ん元気。

な声

「をとどけます。電話の向こうに

では、今のぼくに ることは何か、三つ ることが分かると興味 たった。 でます。そして、問 を深めたいです。世の中 を深めたいです。世の中 も見えてくると興味 を深めたいです。社 の中 も見えてくると思 も見えてくると思 も見えてくると思 も見えてくると思 も見えてくると思 も見えてくると思 大いと思いまでは、世の中の流がると興味がもと思いまくると思いまくると思いまいまのであるにつれていまるにの中の流がものがあると思いままがあると興味がもいです。社会のいできるからは、知識などの目は、社会にはなるにの中の流がなるにの中の流がなるにいいます。

事を思い出します。三十年七月豪雨での山る時、私はいつも、平命について、ふと老 出来成え

## あ 0 日から: 坂 渡邉 校 み な \_ み年

てがもす。

もっとくわしくったいたい分かりまよく聞く言葉でなれ社会となってい

ります そで意味 でいま 少子高

みました。

は行けない。」「だめだ、ソラをな す。 こ し た。 こ て 犬を飼 しかし祖父は、 を飼っており、けんかしている父の家族でも。これから避難しようっている犬のことでた。ソラは、祖父がた。ソラは、祖父が 放 つ て

。に元気 私の家は、母、父、私、妹の四人家族。少し私、妹の四人家族。少し私、妹の四人家族。少しれで住んでいました。いました。これからどうなると、祖父の家の近くまでと、祖父の家の近くまでと、祖父の家の近くまでと、祖父の家の近くまでと、祖父の家の近くまでも自衛隊が到着し、私の父を早く救助されている時、母いるました。 ください。」 て、幸ふないまなし避 も私いをるまでるて難

り、祖父に連絡をの方も了承して、こえてきました。とお願いしている 祖父に連れる子承し 絡を てく 自 まだ衛が しさ隊聞

る

声

て

母

よかった~。」「わぁ!おじいちゃん!姿がありました。れたソラを抱えた祖父のれたソラを抱えた祖父のするとそこには、少し汚するとそこには、少し汚

になって、めいわくをかけるかもしれないと思っているようでした。祖父を何としてでも避難さいた。 たました。 はいたのままとが、が、不安な気持ちが頭にはないだろうか。 不安な気持ちが頭にませんでした。 はっとした。 はっとして、玄関した。 はっとして、玄関になっていきました。 はっとして、玄関になっていきました。 はっとして、玄関になっていきました。 はっとした。 はっとした。 はっとした。 はっとして、玄関になっていきました。 はっとして、玄関

と、ぼくは遠くでくらすおばあちゃんは、ハ十才で腰舎で、ねことくらすおばあちゃんは、ハ十才で腰が弱く心配になることが弱く心配になることが弱く心配になることが弱く心配になることが弱く心配になります。 前会ったかない ますが、冬休みに母はたのですが、冬休みに母はが弱く心配になりました。 中をとったように見えて たかない かみの 日本をとったように見えて かんい できなったかない かみの は は は は は な から は は な から は は な から と、 前会った い な から と、 前会った は で と い で と っ た か な い か と い で と い



おばあちゃん元気 横浜小学校 凌六河年

青少年の主張作文

## 第28回「青少年の主張」発表会

小中学生による第28回「青少年の主張」発表会が開催され、日頃子ども 達が感じている素直な気持ちに、会場の聴衆は熱心に聴き入っていました。

### 発表者

(横浜小学校6年) 大岡 凌河君 花音さん(坂中学校2年) 田下 翠さん (坂中学校3年) ※渡邉みなみさん(坂中学校 | 年) は当日欠席です。



大岡君、垰さん、田下さん ▲左から

した。祖父とソラは私は心の底から安心